

なくそう核兵器！ストップ戦争！ 平和行進ニュース2

2015年6月24日
国民平和行進京都実行委員会
京都市中京区壬生仙念町 30-2
ラポール京都内 京都原水協気付
Tel.075-811-3203 Fax.075-811-3213

核兵器も戦争法案もいらない！

乙訓・八幡(23日)、宇治・城陽・久御山・京田辺(24日)に800人

6月23日は、向日市、長岡京市、大山崎町の乙訓地域と八幡市を行進、のべ420人が参加しました。

乙訓地域の行進では、向日市議会でも戦争法案の撤回を求める意見書、大山崎町議会でも慎重審議を求める意見書が採択され、長岡京市議会では撤回を求める意見書が賛否同数でしたが、議長の反対で残念ながら不採択になったことが報告されました。さらに憲法違反の戦争法案反対の声を広げていきましょう。

八幡市の行進では、さくら公園で休憩をかねたミニ集会を開催、7人の参加者がそれぞれの平和への思いをアピールしました。

6月24日は、宇治市、久御山町(網の目)、城陽市、京田辺市を380人が行進、各自治体から歓迎のあいさつ、メッセージを受けました。京田辺の行進(写真下)では、長崎で被爆された京田辺市在住の藤田晴子さんと広島で被爆した小野忠熙さんから激励のメッセージをいただきました。



京田辺市役所前のまとめ集会では、下校中の中学生が「戦争はた〜い」と元気な声をかけてくれました。東京から歩きつづけている山口逸郎さん、松永洋子さんと府内行進者、青年リレー行進者には、90歳の女性から激励のプレゼントが手渡されました。

国際青年リレーのタスキが活躍

今年の平和行進では「国際リレー行進」の黄色地のタスキが活躍しています(写真上下)。行進に参加している青年たちにタスキを依頼するとほとんど断る人がいません(ときには元青年もいますが)。青年のみなさん、タスキの声がかかったらよろしくお願いします。